

Découvrez Le Journal d'ici en illimité [Découvrir les offres](#)

Rouairoux

A la une.

Publié le 19/07/2024 à 16h29, mis à jour le 22/07/2024 à 13h08 - Par CC



Rouairoux. La flamme olympique est passée par Rouairoux

Les collaborateurs du site ainsi que leurs familles se sont prêtes a une séance photo. JDI (DK) - DK



Ce vendredi 19 juillet 2024, l'entreprise Frayssinet a accueilli sur son site de Rouairoux la flamme olympique. Pour cette occasion unique, la direction avait convié l'ensemble des collaborateurs du site ainsi que leurs familles à se prêter à une séance photo et à courir sur un petit parcours matinal derrière Guillaume Lopez, directeur industriel, en porteur de flamme. Originaire de la vallée, celui-ci a rejoint Frayssinet en 2003 et habite Rouairoux.

L'entreprise familiale a tenu à remercier la Banque populaire occitane, partenaire officiel de Paris 2024, et Philippe Fossat, "avec qui nous collaborons depuis bientôt trente ans et qui nous ont fait l'honneur de porter la flamme olympique jusqu'à notre site".

Galerie photos

En direct

A la Une

- 10h55 📍 Cadalen. « J'ai couru le marathon de Paris grâce à Laurie »
- 10h36 A69 : la ZAD en cours d'évacuation, 200 gendarmes mobilisés
- 10h35 📍 Castres. Avec le sabre laser, Star Wars s'invite au Forum des sports
- 08h45 📍 Boissezon. Une nouvelle page avec la microbibliothèque
- 08h40 📍 Saint-Paul-Cap-de-Joux. Le Ping saint-paulais table sur un effet JO
- 07h20 📍 Montredon-Labessonnié. " J'ai perdu vingt moutons depuis début août "